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Texte de la question

M. Bruno Bilde attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale sur la problématique croissante du non-
remplacement des enseignants absents, un phénomène qui s'aggrave depuis plusieurs années et suscite de vives
inquiétudes parmi les parents d'élèves. Récemment, les familles de Cuinchy ont manifesté leurs préoccupations
quant à l'absence prolongée de professeurs de français au lycée Marguerite Yourcenar de Beuvry depuis la rentrée
scolaire et des absences similaires ont été constatées au collège Georges Sand de Béthune. Ces parents déplorent
non seulement l'interruption de la scolarité de leurs enfants, mais aussi le manque total d'informations sur la durée
de ces absences, ce qui compromet sérieusement la continuité pédagogique. La situation a atteint un point critique
puisque l'État a été condamné récemment par le tribunal administratif de Cergy-Pontoise pour « carence dans
l'organisation du service public de l'enseignement ». Cette décision historique souligne les manquements graves
dans le dispositif de remplacement des enseignants, privant de nombreux élèves de la continuité éducative
indispensable à la réussite de leur parcours scolaire. Dans ce contexte, M. le député souhaite connaître les mesures
concrètes que Mme la ministre envisage de mettre en œuvre pour assurer le remplacement rapide des enseignants
absents, informer les familles concernées et garantir un parcours scolaire sans interruption pour tous les élèves, en
particulier dans les établissements les plus fragiles. Il souhaiterait également savoir comment le Gouvernement
compte répondre aux inquiétudes des parents et pallier ces manquements afin de préserver l'égalité des chances
pour tous les élèves.
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